

So wurde ich



Millionär

Hallo, ich heiße Martin, komme aus Antholz, aber mir gehört Olang: Ich beschreibe nun, wie Olang sich verändert hat. Alle Menschen arbeiten in der Industrie, es gibt sehr viele Autos. Ich habe zwei Fabriken gebaut, eine Bombenfabrik und Skatergeschäft. 2017 suchte ich nach Gold, ich suchte jahrelang und fand das erste Gold im Jahre 2023. Ich grub immer weiter, dann fand ich immer mehr Gold. 2024 baute ich eine Goldgrube. Ich bekam so viel Gold, dass ich einen Tresor bauen musste. Ich hoffe, dass meine Kinder weiterhin erfolgreich sind.

Hellweger Martin

